

■ 市長から市民のみなさんへ

市長 白井 博文



■ 防災パトロールをしました

大雨のシーズンを控えて、先日、消防(本部と消防団)・警察・県および本市関係者のみなさんと一緒に、市内数カ所をパトロールして回りました。

まず出掛けた先は、竜王山の裏側で、急な斜面に覆われた地すべり地帯でした。竜王山はいくつもの百選に選ばれ



▲地すべり対策事業

ている名山でヒメボタルの生息地としても有名ですが、裏側に回ると中腹の斜面のあちこちに口径 10 センチ位のパイプが、地中の奥深く扇状に打ち込まれていて、当日も竜王山に溜まった水がどのパイプからも流れ出ていました。地すべりの原因となる山中の水を抜いているのです。40～50メートル下手には某会社の社宅が数棟並んでいましたが、ほとんど空き家になっているのが印象的でした。



▲危険ため池整備事業

竜王山のすそ野から少し離れたため池では、隣接する人家の敷地の一部が崩落しており、それ以上の被害の拡大を防止するため、庭にはブルーシートが掛けてありました。近々、工事を実施する予定になっており、関係者の不安も解消されることでしょう。

最後に、埴生の糸根川の高潮対策事業の工事現場も視察しました。毎年、多少の雨が降ると、きまって床下浸水や田



▲高潮対策事業

畑の冠水に泣いた地域です。川幅が拡がり護岸も高くなるそうで、そうなれば水に泣くこともなくなり、環境も一変することでしょう。1日も早い工事の完成を期待しています。

■ 本市を PR してきます

全国市長会から、来る 7 月 13 日、経済部会(約 110 市加入)で、「山陽小野田市の観光施策について(仮)」講演してほしい旨の依頼が飛び込んできました。同部会の「都市と観光に関する研究会」は 15 回目だそうです。山口県ではトップバッターの由。市民のみなさんのご期待に添うべく、しっかり本市を PR してきます。

「一所懸命なら知恵が出る 中途半端ならグチが出る いいかげんなら言い訳が出る」最近の私の口癖です。

対話の日

7 月 22 日(木) 19:00 ~
柿の木坂自治会館